

Bern, 22. September 2021

Neue Leiterin «Energie» bei SBB Infrastruktur

Joëlle Hars wird neue Leiterin Energie (I-EN) bei SBB Infrastruktur. Sie übernimmt den Bereich spätestens ab März 2022.



Sie ist seit 2017 Leiterin Financial Steering und stellvertretende CFO bei der SRG SSR in Bern. Davor war sie während zehn Jahren bei der BKW AG in Bern in verschiedenen Funktionen tätig: als Leiterin Controlling, als Leiterin Corporate Finance und Leiterin Energiewirtschaft und Risk.

Bei der Firma Planair AG baute sie zwischen 2007 und 2010 die internationale Sektion Grossprojekte im Bereich Ingenieurberatung Energie und Umwelt auf. Davor war sie in Führungsfunktionen in der Industrie tätig.

Joëlle studierte Bauingenieurwesen an der ETH Lausanne und schloss einen Master in Management of Logistical Systems ab. An der Edinburgh Business School absolvierte sie ein MBA. Sie ist 46 Jahre alt und wohnt in Bern.

Der Kaderverband gratuliert herzlich und wünscht viel Erfolg.